

## Communiqué de presse

La Fondation Arte Libera, qui veille, depuis plus de 20 ans, à la promotion des Droits de l'enfant et de l'humain par le moyen d'activités artistiques et culturelles, a débuté son tout dernier projet intitulé *Culinaria*. Cette action d'une durée d'un an, menée en association avec quatre grands chefs de Suisse, veut utiliser le langage de la cuisine pour rassembler partout en Suisse romande, à Bâle et à Zurich les enfants de toutes origines autour d'une même table et dans un esprit de découverte des saveurs et des différences.

Les chefs Carlo Crisci, Agnese Z'graggen, Federico Bertozzini et Zineb Hattab ont composé sous forme de fables culinaires un recueil de recettes inédites recommandés aux enfants de 6-9 ans et aux adultes qui les encadrent. Les recettes sont accompagnées de récits sonores et d'un dossier pédagogique disponibles gratuitement en français, et à terme en allemand et en italien sur le site de la fondation.

Les cantons précités ont été invités à intégrer la démarche *Culinaria* dans leurs programmes culturels scolaires de niveau primaire en organisant notamment des ateliers culinaires avec les enfants en réalisant les recettes des chefs.

De leur côté, les quatre chefs ont programmé chacun un atelier culinaire privilégié en cours d'année lors duquel ils accueilleront un groupe d'une dizaine d'enfants pour réaliser avec eux leurs recettes et démontrer que le goût de la différence, le bien-vivre ensemble et la culture de la différence des goûts mène à la même table commune.

Le projet Culinaria, réalisé également grâce au soutien et à la collaboration de la Fondation philanthropique Famille Sandoz, la Zürich assurance, la Fondation Gottfried et Ursula Schlaeppi-Jecking et la Fondation Equileo, est réalisé sous le patronage de la Commission suisse pour l'UNESCO.

Arte Libera est une fondation publique à but non lucratif fondée en 2002 et faisant la promotion des Droits de l'Enfant et les Droits de l'Humain à travers la production et la diffusion d'activités culturelles en Suisse. Elle a notamment produit un court métrage sur le thème de l'enfant soldat, une bande dessinée sur le droit des enfants dans le sport et une exposition sur la maltraitance chez l'enfant.

## Renseignements et contact:

Benoît Dumas, responsable de la communication 076 330 57 26 – b.dumas@45degres.ch www.artelibera.org